
令和元年度上サロベツ自然再生協議会 第 20回再生普及部会 議事概要 

 

 

【開催概要】 

◇日時 ：令和元年 12月 7日(土)14：00～15：00 

◇場所 ：豊富町定住支援センター ふらっと★きた 大ホール 

◇出席者：20名（個人 3名、団体 3名、関係行政機関 5名、その他関係機関 2名、事務 

局 7名） 

◇傍聴者：1名 

 

【議事録】 

１．開会 

 

２．議事 

①令和元年度 普及活動の結果について 

○エコモー☆サポーター事務局から資料に基づき説明があった。 

≪質疑≫ 

構成員：プロジェクトの今年度の登録数は、36件だが、過去に登録していた団体も含めた

累計数について知りたい。 

事務局：累計は 50団体ほどである。 

構成員：過去に登録していた団体とのつながりも大切にして、住民全員が関わるプロジェ 

クトになるよう頑張って欲しい。 

座 長：良いアイディアや企画などあれば、事務局まで提案して頂きたい。 

構成員：活動報告集に掲載されている「サロベツのチュウヒの保全」について、チュウヒ

の保全活動については実施内容や今後の方向性なども含めて地域への情報共有や

連絡調整を密に図ってほしい。 

座 長：今後、関係機関との間で連絡調整を密に行いながら進めて頂きたい。 

 

○その他意見なく、承認された。 

 

②令和 2年度 普及活動の進め方について 

○エコモー☆サポーター事務局から資料に基づき説明された。 

 ≪質疑≫ 

座 長：「エコモー・パークを近隣市町村でのイベントにて開催」とあるが、まずはできる

ことから実施できれば良いのではないか。 

構成員：「都市圏での開催」に関して、 



「釧路の自然再生の PRを紀伊國屋の無料スペースで実施」 

   「札幌のチカホにて、標茶・阿寒・鶴居などが合同でイベントを実施」などの 

実施例もあるので、無料のスペースなどを活用し、札幌にいる会員等に協力をあ

おぎ、行ってはどうか。 

また、根室市役所が JR花咲線の PRビデオを作成した事例もある。もう少し外の

ニーズを把握する必要があるのではないか。 

座 長：次年度の取組を進めていく上で参考としたい。 

 

○その他意見なく、承認された 

 

３．その他 

 ○特になし 

以上 


